



NGO

**Rangkaian HUT TNI, Kodim 0716/Demak
Bekerjasama Dengan MGI Gelar Sosialisasi
Gerakan Donasi Sejuta Frame Kacamata
Medis**

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Sep 12, 2023 - 14:24



Babinsa di wilayah nantinya melakukan sosialisasi dan pendataan calon penerima donasi di Koramil masing-masing sebelum dilaporkan ke Makodim 0716/Demak untuk dicek ulang kembali pada tanggal 24 September mendatang.

DEMAK – Dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Ke-78 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2023, Kodim 0716/Demak bekerjasama dengan PT. Mega Gloryoung International (MGI) menggelar sosialisasi Gerakan Donasi Sejuta Frame Kacamata Medis di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Selasa (12/09/2023).

Sosialisasi dipandu oleh Elite Leader MGI Ahmad Ghozali dan dihadiri langsung Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Plt. Kasubag Umum Kepegawaian Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Ayu Widya D, S.E., Staf Dinas Kesehatan Kabupaten Demak Ade Bimaria Yoshua, A.Md. Kep., serta diikuti perwakilan dari Koramil jajaran Kodim 0716/Demak.

Dalam sambutannya, Dandim Letkol Maryoto menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun Ke-78 TNI tahun 2023, dengan rencana donasi sejuta frame kacamata medis secara gratis kepada penderita glaukoma semua umur dan remaja 16 tahun kebawah yang menderita minus 5 ke atas yang ada di Kabupaten Demak.

Dandim menjelaskan, para Babinsa di wilayah nantinya melakukan sosialisasi

dan pendataan calon penerima donasi di Koramil masing-masing sebelum dilaporkan ke Makodim 0716/Demak untuk dicek ulang kembali pada tanggal 24 September mendatang.

“Setelah didata dari Koramil, pada tanggal 24 September mendatang akan dilaksanakan pengecekan data. Apakah yang bersangkutan berhak mendapat bantuan atau tidak. Untuk penyalurannya nanti pada 5 Oktober bulan depan,” kata Dandim.

Sedangkan dari pihak Dinas Pendidikan dan Kesehatan, nantinya dapat memberikan sosialisasi kepada anak sekolah, baik SMP maupun SMA yang ada di Kabupaten Demak bahwa di Kodim 0716/Demak ada kegiatan donasi sejuta frame kacamata medis. Nantinya dapat menghubungi Koramil terdekat atau langsung ke Kodim 0716/Demak.

“Secara teknis tentang persyaratan atau lebih detailnya nanti akan disampaikan oleh Bapak Ghozali. Silahkan nanti disampaikan jika ada yang ingin ditanyakan,” pungkash Dandim.

Sementara dalam sosialisasinya, Elite Leader MGI Ghozali, menyampaikan tentang persyaratan calon penerima bantuan. Selain itu juga menjelaskan tentang fungsi dan manfaat kacamata MGI.

“Di Indonesia, sampai detik ini kita sudah salurkan sekitar 400 ribu kacamata medis MGI. Semoga dengan kegiatan ini nantinya dapat membantu mencegah angka kebutaan di Indonesia,” pungkashnya. (pendim0716).